

Rwanda : l'opposition accuse les autorités d'être responsables des massacres

Le Monde, 19 mars 1992

Les violences qui ont éclaté au cours de la première semaine de mars dans le sud du Rwanda (région du Bugesera), ont fait « *au moins trois cents morts* », a affirmé, mardi 17 mars, le président de l'Association rwandaise des droits de l'homme (ARDHO), M. Alphonse Mubito. 15 000 personnes ont par ailleurs été déplacées au cours des affrontements entre Hutus et Tutsis, a ajouté M. Mubito, qui a précisé

que ce bilan n'était que « *provisoire* » car il faudra lui ajouter « *les personnes qui ont été brûlées ou bien jetées dans des fosses d'aisance* ». Le bilan officiel fait état de 60 morts. Les deux principaux partis d'opposition (le MDR-Hutu et le PL-Tutsi) accusent les autorités d'être responsables de ces massacres.

(AFP.)